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Angra dos Reis celebrou a 
virada de ano com muito serta-
nejo, forró, pagode e axé, com 
a apresentação da cantora Éri-
ca Carvalho juntamente com 
a tradicional queima de fogos. 
Além da Praia do Anil, Réveil-
lon de Angra também foi ce-
lebrado com diversas atrações 
nos bairros, incluindo a queima 
de fogos em 16 localidades da 

cidade.
Nascida em Trajano de Mo-

raes e criada em Macaé desde 
os três anos, Érica Carvalho 
encontrou sua paixão pela mú-
sica cedo, inspirada pela can-
tora Marília Mendonça. Aos 
sete anos, venceu seu primeiro 
concurso musical, e aos 15, 
começou a cantar louvores, de-
senvolvendo sua técnica vocal 

e reforçando o sonho de seguir 
na música.

A Praia do Anil foi palco 
para milhares de pessoas du-
rante as festas de fim de ano, 
com apresentações de Xande 
de Pilares, Gloria Groove, Suel 
e Érica Carvalho. Ontem (1), 
o público curtiu o Pagode do 
Adame.

Angra dos Reis jáx se prepa-

ra para celebrar seus 523 anos. 
A programação começa no dia 
4 de janeiro, com DJs aquecen-
do a festa e o show de Zé Va-
queiro, às 23h30, na Praia do 
Anil. 

No domingo, dia 5, a come-
moração na cidade segue com 
DJs a partir das 21h e o show 
principal do cantor sertanejo 
Felipe Araújo, às 23h30.

angra dos Reis dá boas-vindas a 2025 

Furlani assume prefeitura 
de olho na Saúde pública
Prefeito de Barra Mansa irá governar com maioria na Câmara 

Por Sônia Paes

O prefeito de Barra Man-
sa, Luiz Furlani, do PL, e a 
vice-prefeita Luciana Alves, 
tomaram posse na manhã des-
ta quarta-feira, dia 01, de olho 
na área da Saúde. Nas primeiras 
horas de 2025, Furlani postou 
em suas redes sociais que esta-
va na UPA do Centro para ver 
como estava sendo o trabalho 
dos plantonistas. 

- Como falei, a Saúde será 
prioridade e vou cobrar muito 
para que isso aconteça - disse 
Furlani, que enviou, em segui-
da, uma mensagem de final de 
ano para a população: “Feliz 
Ano Novo. Muito trabalho. 
2025 promete”, afirmou o pre-
feito, eleito com 48,10% dos 
votos válidos. 

A cerimônia, na Câmara 
Municipal, empossou os 19 
vereadores para o mandato de 
2025 a 2028 e teve as presenças 
do ex-prefeito Rodrigo Drable 
e da ex-vice Fátima Lima. O ex-
-deputado e ex-vereador Ademir 
Melo foi outra liderança que es-
tava no Legislativo, assim como 
representantes das forças de se-
gurança, como o comandante do 
28º Batalhão de Polícia Militar, 
tenente-coronel Moisés Pinheiro 
Sardemberg, entre outros.

Eleição da Mesa 
Diretora

Após a posse dos eleitos, 
houve uma parada rápida, de 
cerca de 10 minutos, para a 
eleição da Mesa Diretora da 
Câmara Municipal. O procu-
rador-geral da Câmara Mu-
nicipal, Rodrigo Barcelos de 
Castro, e os vereadores Bruno 
Oliveira e Cristina Magno 
acompanharm a apuração. 

Após a abertura dos 19 en-
velopes com os votos, de cada 
vereador, foram revelados os 
eleitos: Paulo Sandro para a 
presidência e Cristina Magno,  
primeira vice-presidente. O se-
gundo vice-presidente é Marcel 
Castro, o primeiro-secretário 
Jefferson Mamede e o segundo-
-secretário Carlos José. Todos 
eleitos por unanimidade.

Nas primeiras manifesta-
ções, depois de empossados, 
os integrantes da nova Mesa 
agradeceram rapidamente os 
votos dos colegas e assumiram 
“compromisso de trabalhar 
por todos e pela população de 
Barra Mansa”. 

Paulo Sandro confirmou 
apoio ao Executivo: “Temos 
que ter harmonia entre os ve-
readores e o Poder Executivo”, 
disse: “Prefeito Furlani conte 
com essa Casa, com essa presi-
dência. Estamos aqui para levar 
Barra Mansa ao topo”, resumiu 
Paulo Sandro, que já presidiu a 
Câmara em outro mandato.

Os vereadores que 
tomaram posse
 Rayane Braga - PL
 Jefferson Mamede - PL
 Everton Pésão - SD
 Bruno Oliveira - REP
 Deco - REP
 Pissula - PV
 Paulo Chuchu - UB
 Marcell Castro - PDT
 Marquinho Pitombeira - PL
 Junior Da Van - DC
 Case - UB
 Cristina Magno - PL
 Dr Eduardo Pimentel - PV
 Gustavo Gomes - MDB
 Klévis Farmacêutico - REP
 Paulo Sandro - SD
 Daniel Maciel - Agir
 Valter da Radio - DC
 Elias da Corbama - Agir
*Os nomes estão em ordem de 
votação

Drable destaca 
continuidade

O ex-prefeito Rodrigo 
Drable destacou a necessi-
dade de continuidades nos 

trabalhos realizados durante 
os seus oito anos de gestão. 
Ele ressaltou que todos os ve-
readores da base governista 
foram reeleitos, e isso prova 
o “sucesso do seu governo”. 
O ex-prefeito fez questão de 
anunciar que Furlani e Lu-
ciana estão preparados para 
administrar a cidade, que, se-
gundo ele, ainda tem dívidas 
a serem pagas, herança do go-
verno anterior. “Muito obri-
gada minha família”, concluiu 
Drable, emocionado.

Furlani chora ao 
discursar

O prefeito Luiz Furlani 
fez um discurso, de improvi-
so e chorou ao agradecer sua 
família, amigos, população, 
e relembrou sua trajetóri de 
vida ao revelar que começou 
na Câmara, aos 18 anos, como 
motorista do então vereador 
Ademir Melo. Fui subindo de-
grau por degrau. Aprendendo 
a cada momento”, disse.

Felipe Vieira/PMBM

Luiz Furlani discursa na Câmara Municipal ao lado do ex-prefeito Rodrigo Drable

luciano Muniz assume prefeitura de 
Pinheiral e agradece gustavo Tutuca

O prefeito de Pinheiral, 
Luciano Muniz,  do PP, o vice-
-prefeito Jailson Rodrigues e os 
vereadores que compõem a Câ-
mara Municipal foram empossa-
dos na manhã desta quarta-feira, 
dia 1, no Centro Municipal de 
Ensino Roberto Silveira. Lucia-
no fez questão de agradecer seu 
principal padrinho político: o 
deputado estadual e secretário de 
Estado de Turismo, Gustavo Tu-
tuca, com base eleitoral em Piraí, 
ao lado de Pinheiral.

- Quero agradecer meu ami-
go, irmão, de vida, de jornada. O 
deputado Gustavo Tutuca, um 
cara que eu respeito muito, que 
me ajudou a estar aqui e confiou 
em mim. Precisei sair dessa cida-
de para ser reconhecido e voltar 
aqui como prefeito - disse Muniz, 
referindo-se ao fato de ter traba-
lhado durante um tempo na capi-
tal carioca, no governo estadual.

O deputado federal, Dr. 
Luizinho, não ficou fora da 
lista do prefeito Luciano Mu-
niz. Ele agradeceu o deputado 
por todo o apoio que teve em 

sua jornada política. Dr. Lui-
zinho é presidente estadual 
do PP, sigla pela qual Muniz 
saiu candidato a prefeito. A 

solenidade teve a presença 
ainda do ex-prefeito Ednardo 
Barbosa, que foi aliado de pri-
meira hora de Muniz. 

Eleição da Mesa 
Diretora

Como é comum, ocorreu 
durante a posse de prefeitos, vice 
e vereadores, foi eleita a Mesa 
Diretora do Legislativo, nesta 
quarta-feira, dia 01. A votação 
definiu quem vai comandar a 
presidência da Casa pelos próxi-
mo quatro anos de mandato. 

Esse ano, o presidente da 
Câmara será o vereador Jordá-
cio Mendonça, do PP. Demos-
tenes, do PRD, assume em 

2026; Carina Valim, do União 
Brasil, em 2027 e no último ano 
da legislatura Léo da Saúde, do 
PP, será o presidente da Casa.

Os vereadores 
empossados
 Canário - UB
 Carina Valim -UB
 Charlinho - UB
 Demostenes -PDR
 Jordácio Mendonça -PP 
 Léo da Saúde -PP
 Mario Arthur - SD
 Marquito - SD
 Ronilton do Cruzeiro - PRD
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CSN compra 70% de holding 
do Grupo Tora

Serfiotis é o primeiro a 
tomar posse na região

Babton continua no cargo

Neto e Furlani no mesmo horário

Maior operadora logística do país

Cade analisa negociação

Às vésperas do final do 
ano, a CSN acertou a com-

pra de 70% da Estrela, a 
holding logística do Gru-

po Tora, por R$ 742,5 mi-

lhões. Em comunicado ao 
mercado, na segunda-fei-

ra, dia 30, R$ 300 milhões 
serão pagos no ato de fe-

chamento da transação e 

o restante será pago em 

três parcelas anuais. “O 
relacionamento comer-

cial entre o Grupo Tora e 
a companhia perdura há 

35 anos e esta aquisição 

estratégica tem por obje-

tivo promover forte cres-

cimento das operações 
intermodais explorando 
mais intensamente a in-

fraestrutura atual nas re-

giões de operação, forta-

lecendo a atuação da CSN 
no segmento de logísti-
ca”, diz o documento.

O prefeito de Porto Real, 
Alexandre Serfiotis, do 
MDB, tomou posse às 8 

horas da manhã, na Câ-

mara Municipal. No pri-
meiro dia do ano, aliados 
de Serfiotis tiveram que 
sair da cama de “madru-

gada” para a solenidade. 
Os 11 vereadores foram 
empossados, logo em se-

guida, e teve muita gente 

bocejando pelos corredo-

res da Casa, incluindo os 
próprios vereadores. Ale-

xandre Serfiotis foi reelei-
to com uma diferença de 

21 votos de seu opositor 
Ailton Marques, do PDT. 
O vice-prefeito  de Porto 
Real é Agnaldo Da Casa 
Dos Colchões. 

Mas não foi apenas Ale-

xandre Serfiotis que esco-

lheu as primeiras horas da 
manhã para ser empossa-

do. Em Rio Claro, Babton 
Biondi, do PP, tomou pos-

se às 9 horas, também na 

Câmara Municipal. Meia 

hora depois, às 9h30min, 

Luciano Muniz assumiu 

a Prefeitura de Pinheiral, 
em cerimônia realizada 
no Centro Municipal de 
Ensino Roberto Silveira, 
que fica no Centro da bu-

cólica Pinheiral.

Os prefeitos de Volta Re-

donda, Antonio Francisco 

Neto, do PP, e o de Barra 

Mansa, Luiz Furlani, do 
PL, tomaram posse no 

mesmo horário: às 10 ho-

ras. Nos dois municípios, a 
solenidade ocorreu na Câ-

mara Municipal, onde fo-

ram empossados os vere-

adores e os vice-prefeitos. 
A Cidade do Aço é a que 

possui mais vereadores: 

são 21 cadeiras. E esse ano, 
tem duas mulheres: Carla 
Duarte e Gisele Klinger.

Criada em 1972, a Tora 
Transportes é uma dos 

maiores operadores lo-

gísticos do país. Atua nos 
segmentos siderúrgico, 

petroquímico, automoti-
vo, de mineração, cargas a 

granel e contêineres, em 
todo o país. A empresa 
possui filiais na Argenti-
na, Uruguai e Chile, que 

visam facilitar cargas em 
países do Mercosul. Tem 
ainda um centro de dis-

tribuição em fronteira, 

em Uruguaiana/RS, o que 

facilita o gerenciamento 
dos serviços e permite, 

nos seus 40 mil m² de 
área total, a movimenta-

ção e a armazenagem de 

materiais.

Agora a bola fica com o 
Cade  (Conselho Adminis-

trativo de Defesa Econô-

mica), órgão do governo 

federal que é responsável 
por instruir os processos 

administrativos de apura-

ção de infrações à ordem 
econômica, assim como 

os processos de análise de 
atos de concentração. A 

conclusão da compra de 
70% do capital social da 
Estrela, a holding logística 
do Grupo Tora, pela CSN 
não chegou a durar nem 

um mês. As propostas en-

tre os grupos começaram 

a ser divulgadas no início 
de dezembro e foram fe-

chadas no dia 30 do mes-

mo mês.

Ana Luiza Rossi/CSF
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CSN compra maior operadora de logística do país

O prefeito Alexandre Serfiotis e o vice Aguinaldo

POR SONIA PAES


